



Communiqué CLIMAF : appel pour la paix en Ukraine/ call for peace in Ukraine

Les 11 Obédiences membres du CLIMAF lancent un appel pour la paix en Ukraine

Le CLIMAF - Centre de Liaison International de la Maçonnerie Féminine - lance un appel à la paix et au dialogue pour que cesse l'intervention militaire en Ukraine. Nous faisons face à une dramatique nouvelle réalité sur le continent européen.

À l'heure actuelle, le dialogue et la diplomatie entre les nations ont échoué et la Fédération de Russie a envahi le territoire de l'Ukraine.

Toutes les Grandes Loges féminines, réunies sous l'égide du CLIMAF, appellent à la raison, à la concertation et à nos idéaux de paix et de solidarité, afin que cette guerre naissante, qui peut entraîner des conséquences désastreuses, tant dans les pays concernés qu'au niveau mondial, cesse immédiatement.

Nous assistons déjà à des pertes humaines absurdes et inutiles, comme dans tous les conflits armés à travers le monde. L'Europe doit œuvrer pour l'instauration immédiate de ses principes fondateurs. Nous gardons espoir que tous les moyens seront mis en place pour que cesse la barbarie et que le retour à la paix et à la solidarité entre les hommes et les femmes de toutes les nations, voient le jour le plus rapidement possible pour la victoire de nos principes de *Liberté, Égalité et Fraternité*.

The 11 Jurisdictions members of CLIMAF launch an appeal for peace in Ukraine

The CLIMAF - International Liaison Center of Women's Freemasonry - appeals for peace and dialogue to end the military intervention in Ukraine. We are facing a dramatic new reality on the European continent. At present, dialogue and diplomacy between nations have failed, and the Russian Federation invaded the territory of Ukraine.

The Women's Grand Lodges, united in the CLIMAF, call for rationality, consultation and the application of our shared ideals of peace and solidarity, so that this impending war, which can have disastrous consequences, both in the countries involved and globally, cease immediately.

We are already witnessing senseless and unnecessary human loss, as in all armed conflicts around the world. Europe must act according to its founding principles. We remain hopeful and confident that all efforts will be put in place to end the barbarism and that a return to peace and solidarity between men and women of all nations will be established as quickly as possible for the victory of our principles of Liberty, Equality and Fraternity.

Le 27 Février, 2022 - February 22th, 2022

La Grande Loge Féminine de France, la Grande Loge Féminine de Belgique, la Grande Loge Féminine de Suisse, la Grande Loge Maçonnique Féminine d'Italie, la Grande Loge Féminine d'Allemagne, la Grande Loge Féminine du Portugal, la Grande Loge Féminine d'Espagne, la Grande Loge Maçonnique Féminine de Turquie, la Grande Loge Traditionnelle Féminine de Roumanie-Pontus Euxinus, la Grande Loge Féminine du Cameroun et la Grande Loge Féminine de Bulgarie.